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Résumé:

Cette étude vise a revéler I'efficacité d'un programme thérapeutique pour améliorer le
niveau phonologique et lexical dans les cas souffrant d'aphasie de Broca. Nous avons
utilisé I'approche quasi-expérimentale a travers une conception en groupe unique, en
commencant par la pré-mesure du groupe d'étude. , puis appliquer le programme
thérapeutique, puis réaliser la post-mesure. Le groupe d'étude comprenait 4 cas
diagnostiqués avec l'aphasie de Broca, choisis intentionnellement. Dans son étude, la
chercheuse s'est appuyée sur les outils suivants : le test d'expression orale de la batterie
MTA 2002 et le programme thérapeutique congu par la chercheuse. Grace a ce que nous
avons mené dans notre recherche, nous avons conclu que le programme thérapeutique
proposé est efficace pour améliorer le niveau phonologique et lexical chez 1’aphasique de
Broca.

Mots clés: programme thérapeutique, niveau phonologique, niveau lexical, aphasie de
Broca.



Abstract :

This study aims to reveal the effectiveness of a therapeutic program to improve the
phonological and lexical levels in cases suffering from Broca's aphasia. We used the
quasi-experimental approach through a single-group design, starting with the pre-
measurement of the study group, then applying the therapeutic program to it, and then
conducting the post-measurement. The study group included 4 cases diagnosed with
Broca's aphasia, who were chosen intentionally. The researcher relied in her study on the
following tools: the oral expression test from the MTA 2002 battery, the therapeutic
program, designed by the researcher. Through what we conducted in our research, we
concluded that there is effectiveness for the proposed therapeutic program in improving
the phonological and lexical levels to Broca's aphasic.
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